

Wohlgefühl mit Lichtkristallen



Ich wohne seit Juni 2019 in der Seniorenresidenz. Es werden sehr viele Aktivitäten angeboten. Unter anderem bot Frau Haun einen Gesprächskreis an, der mich sehr interessierte. Leider wurde dieser eingestellt wegen zu wenigen Teilnehmern. Fasziniert war ich über die Erläuterung über Lichtkristalle und deren Auswirkungen, wie sie die Räume von schlechter Energie befreien.

Da ich in meiner Wohnung immer ein bedrückendes Gefühl hatte, bat ich Frau Haun, meine Wohnung im Oktober 2019 auszubalancieren und zu harmonisieren. Nachdem ich für jeden Raum einen passenden Lichtkristall habe, ist meine Wohnung voller Energie und ich fühle mich wohl. Ich freue mich jedes Mal, wenn ich in meine Wohnung komme. Frau Haun hat mir sehr geholfen, zumal die Lichtkristalle auch noch sehr dekorativ sind.

Seit einigen Wochen trage ich auch Lichtkristalle direkt an meinem Körper als Schmuckstück und bin begeistert von der Harmonie, der Reinheit und dem Schutz, den die Lichtkristalle verströmen.

AB



